

Neues Buch erscheint:

# Gmünder Stoff in aller Welt

Wer kennt die im 19. Jahrhundert so berühmten und begehrten Kaschmir-Schals von der Firma Hlawatsch & Isbary? Und wer weiß, dass diese in Gmünd hergestellt wurden?

Die Fabrik von Hlawatsch & Isbary befand sich von 1858-1889 in der Weberstadt Gmünd, Rudolf Hlawatsch (1840-1913) und Rudolf Isbary (1827-1892) waren die zwei Inhaber. Ihre Kaschmirschals verkauften sich „wie die warmen Semeln“. In der Blütezeit (1850-1875) produzierte diese Firma zirka 800.000 Schals. Es gab Zweigstellen in New York, Budapest und Prag. Ein soeben im Verlag Berger erschienenenes Buch der Historikerin Reinildis van Ditzhuyzen zeichnet die Geschichte der Familie und der Firma nun nach.

